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明天：阴，雷阵雨，最高30℃，最低25℃今天：雷阵雨，最高28℃，最低24℃
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>>>详见第 4版

5G添双翼 在线医疗“起飞”

世界人工智能大会
7月9日“云端”开启

>>>详见第 2版

    ● 2016-2018年上海城市运行总体安全指数为 8.09分，处于“安全状态”

● 6个重点领域安全评分分别为：

危险化学品（9分）、消防火灾（8.31分）、设施运行（8.03分），处于“安全状态”

特种设备（8分）、城市建设（7.945分）、自然灾害（7.7分），处于“较安全状态”

“呼吸”通不通？ “骨骼”强不强？

首份《上海城市运行安全发展报告》蓝皮书给你答案
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탄붫틔뮪닟펰쫓뗈탐튵쇺춷웳
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뮯닺튵믹뷰캪쫖ꎬ탎돉ꆰ뒴
틢-짺닺-훆ퟷ-랢탐-맺볊뫏
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훆훐탄ꆱꆣ
쫗쾯볇헟 孙佳音

总投资近百亿元 助力上海打造“全球影视创制中心”

长三角国际影视中心上午开工

    ● 市民反映 一些混凝土碎石加工场严重污染环境。 大型车辆进出，轰鸣声震天响；白天

加工，晚上赶工，魔音灌耳，扬尘漫天飞舞……

● 记者调查 “地下工场”屡禁不绝，原因在于利益大、选址偏、成本低、执法难。 综合整治

并非环保部门的“一家事”，希望相关街镇能拿出“雷霆手段”，彻底清除这些扰民工场

扰民无证工场还在扰民
曝光过督办过查处过，但是———
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生态环境局长
接热线

在线新经济聚聚聚焦焦焦

● 2022 年上半年，长
三角国际影视中心首期
77亩将整体竣工投产
● 项目二、三期计划于
今年年底前落地，计划
2021 年开工建设，2023
年全部建成投产

    Q：长三角国际影视中心未来能对带

动产业起到怎样的作用？

Aꎺ松江区委宣传部副部长、区文旅
局党组书记徐界生： 뎤죽뷇튻쳥뮯랢햹
틑돉캪맺볒햽싔ꎬ뎤죽뷇뗘쟸펰쫓웳튵ꆢ

펰쫓믹뗘훚뛠ꎬ쾣췻헢룶잿잿솪쫖뗄쿮
쒿쓜릻헻뫏짏몣뗄폅쫆ꎬ쓜릻벯뻛죋닅ꎬ

탎돉튻룶뢲룇좫닺튵솴뗄풰쟸욽첨ꆣ

Qꎺ未来，位于上海松江的长三角
国际影视中心， 规模上会超过华策在

浙江的总部吗？

Aꎺ华策集团董事、大策集团总裁
夏欣才：믡ꆣ듽뗚뛾ꆢ죽웚좫늿붨돉ꎬ훐
탄붨짨맦쒣풼 260쒶ꎬ붨훾쏦믽뷼 30

췲욽랽쏗ꎬ튪뇈쒿잰헣붭ퟜ늿 12췲욽
랽쏗뗄맦쒣듳뗃뛠ꆣ뎤죽뷇맺볊펰쫓

훐탄ꎬ쫇튻룶뎬듳탍뗄펰쫓믹뗘ꎬ쫇튻
룶좫맺랶캧쓚뿆벼몬솿ퟮ룟ꆢ룷훖쫐

뎡튪쯘엤훃ퟮ웫좫뗄튻햾쪽펰쫓럾컱
뫍뷰죚럾컱욽첨ꆣ

Qꎺ为何项目还未开工，就选择入驻？

Aꎺ杭州时光坐标影视传媒科技公
司创始人陈奕：횮잰폫짏몣뗄뫏ퟷ뚼쫇
쿮쒿훆ꆣ떫헢튻듎ꎬ컒쏇뾴떽쇋쯉붭뫍

뮪닟늻춬폚틔췹뒫춳엄짣믹뗘뗄맦뮮
뫍튰탄ꎬ컒쏇뻍살쇋ꆣ

쫗쾯볇헟 孙佳音
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■ 开工仪式现场，一家杭州公司展示虚拟拍摄系统
本报记者 郭新洋 摄

为什么是华策>>>

华策一路伴随着国家对文化产
业的孕育成长发展

为什么是松江>>>

松江是上海文化之根， 是 G60

科创走廊推动长三角高质量一体化

发展的重要策源地，松江速度、松江
效率令人充满信心

为什么是上海>>>

上海是中国电影之源， 从这里
诞生了新中国的百年电影产业。 近

年来“上海出品”已经成为中国电影
的一块金字招牌
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